

Das Datenschutzrecht ist ein modernes Rechtsgebiet. Es geht um Fragen des Persönlichkeitsschutzes, aber auch um Fragen der Sicherung eigener Leistungen.

Als Unternehmen oder Verein kann von Ihnen die Bestellung eines Datenschutzbeauftragten gefordert sein.

An Ihre Homepage werden umfangreiche Anforderungen gestellt, Ihre E-Mail-Verkehr muss bestimmte Angaben enthalten.

Sie haben aber auch Auskunftsrechte gegen den Staat, Unternehmen oder Auskunfteien, welche Daten von Ihnen gespeichert wurde.

Ich werde Ihnen helfen, Ihre Privatsphäre zu schützen und sich rechtssicher in den Datenwelten bewegen zu können.